



Quelle: SVZ

15-04-2008

Drei ÖM-Titel für den AC Wals

Die Ringer des AC Wals kehrten mit drei Titeln und dem Sieg in der Mannschaftswertung von der ÖM im freien Stil aus Rum/Tirol nach Hause zurück. Die Goldmedaillen gingen an Zoltan Tamas (60 kg), Radovan Valach (120 kg) und Lubos Cikel (66 kg). Zudem wurde Cikel zum technisch besten Ringer gekürt. Das gibt Selbstvertrauen für das Olympia-Qualiturnier kommenden Samstag in Marbigny/SUI, wo er den ersten Quotenplatz für Österreich fixieren will.

A.C. Wals

Erfolgreichster Ringsportverein Österreichs